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2.  Elterndelegiertenversammlung 2023/24 
 

 
Traktanden  
 

 

1. Begrüssung und Eröffnung ED-Sitzung 
 
Der Präsident, Sebastian Wagner, begrüsst die Anwesenden zur ED Versammlung und stellt die 
Traktandenliste vor. 
Die Schulleitung wird durch Yvonne Lötscher vertreten, da Petra Ketelsen krank ist. 
Das Protokoll der Sitzung vom 25. September 2023 wird genehmigt und verdankt. 
Die Adressliste der ED wird zur Kontrolle und Korrektur abgegeben. 
 

 

2. Infos aus den Arbeitsgruppen 
 
Vom Scherr-Picknick gibt es keine Meldungen. Die Wintersportbörse hat stattgefunden und war 
gut besucht. Es wird weiterhin nach Unterstützung gesucht. Die Erzählnacht fand am 10. No-
vember 2023 unter dem Thema „Viva la Musica“ statt. Es war ein stimmiger Anlass mit z.T. gut 
besuchten Lesungen. Die Besucherzahl war etwas geringer als zur Zeit vor Corona. Es steht zur 
Diskussion, ob die Caféteria aufgrund von Lärmemissionen wieder in der Pausenhalle oder doch 
besser im Mehrzweckraum aufgebaut werden soll. Für die Velobörse stehen der 23. März 2024 
oder 13. April 2024 zur Auswahl. Der 13. April 2024 schliesst unmittelbar an die Projektwoche 
der Schule Scherr an und ist evtl. ungeeignet, da in dieser Woche bereits viel los ist. Zudem wird 
nach wie vor nach Unterstützung und einem Nachfolgeteam gesucht. Die Velobörse findet am 
23. März 2024 statt. Der Kinderflohmarkt findet am 25. Mai 2024 statt. Es werden Mithelfende für 
den Verkauf und die Werbung gesucht. Evtl. muss klarer festgelegt werden, was verkauft wer-
den darf, damit sich nicht wieder Berge von Material ansammelt, das am Ende des Flohmarkts 
entsorgt werden muss. Für die Schulwegsicherung steht die Sanierung der Ottiker- und Herren-
bergstrasse im Fokus. Es handelt sich um eine grösseres Bauprojekt unter Führung des Tief-
bauamtes (TAZ), zu dem die Schule bereits befragt wurde. Im Zentrum steht die Verkehrsberuhi-
gung, indem eine Begegnungszone geschaffen, die Bürgersteige aufgehoben und Einbahnstras-
sen forciert werden. Die öffentliche Anhörung findet im Frühjahr statt. Von der AG Weiterbildung 
gibt es keine direkten Informationen. 
 
Hier der Link zu den einzelnen Arbeitsgruppen der Schule Scherr. 
https://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/scherr/eltern/arbeitsgruppen.html 
 

 
3. Informationen zur Vortragsreihe Medien 
 

Datum Montag, 27. November 2023 

Sitzungsdauer 19:30-21:00 Uhr 

Sitzungsort Mehrzweckraum / Schule Scherr 

Protokoll von Anita Isele 

Anwesend Elterndelegierte / Präsidium / Schulleitung / Leitung Betreuung / Schulte-
amvertreter 

Nächste Sitzung 04. März 2024 um 19:30-21:00 Uhr 

Verteiler Elterndelegierte / Präsidium / Schulleitung / Leitung Betreuung / Schulte-
amvertreter / Homepage 

 

https://www.stadt-zuerich.ch/schulen/de/scherr/eltern/arbeitsgruppen.html
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Es ist eine Vortragsveranstaltung für Eltern, Kinder und Lehrpersonen geplant. Das Ganze soll 
mit einem Vortrag von Herrn Lippuner zum Thema Computerspiele und anschliessender Podi-
umsdiskussion starten und evtl. in Zusammenarbeit mit einem Nachbarschulhaus Anfang Feb-
ruar/März 2024 stattfinden. In einem zweiten Schritt wird einen Vortrag zum allgemeinen Medi-
enkonsum angeboten und in einem dritten sollen die Kinder in der Schule für das Thema sensi-
bilisiert werden. 
 

 
4. Elternmitwirkung / eingegangene Fragen / Themen 
 
Sebastian Wagner spricht den Frühunterricht um 7:30 Uhr an, der ab der 3. Klasse stattfindet. 
Die Elterndelegierten sind diesbezüglich geteilter Meinung. Die einen begrüssen den Frühunter-
richt, die anderen sehen keinen Sinn darin. Vonseiten Schule ist folgendes Vorgehen sinnvoll: 
Die Schule ist an die Rahmenbedingung gebunden (Anzahl Wochenlektionen, Verfügbarkeit 
Schulschwimm- und Sportanlagen). Eine vollständige Abschaffung der Frühstunden ist unrealis-
tisch. Die Schule nimmt das Feedback der Eltern ernst und prüft innerhalb der oben genannten 
Grenzen verschiedene Varianten. In diesem Prozess soll die Meinung aller Eltern auf geeignete 
Weise einbezogen werden. 
Bei Veranstaltungen der Schule wird in der Regel Einweggeschirr verwendet, was immer wieder 
zu überquellenden Abfalleimern und Müll auf dem Boden führt. Die Kinder sollen auf die Proble-
matik des achtlosen Wegwerfens von Abfall sensibilisiert werden. Es stellt sich die Frage, ob das 
Einweggeschirr durch Mehrweggeschirr oder durch das Mitbringen von eigenem Geschirr ersetzt 
werden kann. Da das Reinigen von mitgebrachtem Geschirr vor Ort durch die Benützung der 
Geschirrspüler in den Betreuungsstätten sich eher schwierig gestaltet, ist es evtl. sinnvoller, bei 
Einweggeschirr auf die ökologischste Variante zu achten. 
Auf Elterntaxis sollte nach Möglichkeit verzichtet werden, da es immer wieder zu gefährlichen 
Verkehrssituationen kommt. 
 

 
5. Die Schulleitung informiert 
 
Die externe Schulevaluation hat nach den Herbstferien stattgefunden. Sie wird alle fünf Jahre 
wiederholt. Die Schulleitung hat in der Zwischenzeit den Evaluationsbericht ausgehändigt be-
kommen und eine Rückmeldeveranstaltung hat bereits stattgefunden. Eine abschliessende Im-
pulsveranstaltung ist bereits festgelegt. Der Bericht zieht eine positive Bilanz und lediglich drei 
Punkte erhielten die Bezeichnung «teilweise erfüllt». Dabei handelt es sich um die Digitalisierung 
im Unterricht, die Zusammenarbeit im Team und die Bewertungssysteme. Das Resultat ist sehr 
zufriedenstellend. Die Schulleitung hat den Bericht bereits erhalten, der dann auch auf der 
Homepage publiziert wird und eingesehen werden kann. Im Scherr-Info gibt es ebenfalls eine 
Zusammenfassung.  
In den Knabentoiletten im Neubau ist es in letzter Zeit vermehrt zu Vandalismus und Verschmut-
zung gekommen, sodass die Schulleitung Handlungsbedarf sah. Das Thema wurde vermehrt im 
Klassenrat angesprochen und während zwei Wochen wird die Benutzung der Toiletten regle-
mentiert und dokumentiert. Die Toiletten werden zweimal täglich geputzt, insbesondere jene der 
Betreuung zusätzlich nach der Mittagszeit. Das Ganze wird zwei Wochen lang so gehandhabt 
und dann analysiert. In anderen Schulen hat diese Massnahme zur Behebung des Problems ge-
reicht. 
Vom 08.-12. April 2024 findet an der Schule Scherr die Projektwoche zum Thema Kunst statt. 
 

 
6. Freie Diskussion 
 
Keine Meldungen. 
 

 
7. Termine 
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Die nächste Sitzung der ED findet am Montag, 04. März 2024, von 19:30-21:00 Uhr im Mehr-
zweckraum der Schule Scherr statt. 
 
Weitere Sitzungsdaten: 
10. Juni 2024 
 

 
8. Varia 
 
Keine Meldungen. 
 

 


